

# CHIERICI REGOLARI MINORI

Via Tribuna di Campitelli, 6a, Rome, Italy 00186  
+39 349 831 8995 | 1201-655-8020 (WhatsApp)



**Very Reverend  
Teodoro Kalaw, CRM**  
Supérieur Général

*Qu'est-ce qui  
nous motive en  
tant que  
consacrés dans  
la Famille des  
Clercs Réguliers  
Mineurs?*

## CHERS CONFRÈRES ,

Je voudrais commencer cette réflexion par une question. Qu'est-ce qui nous motive en tant que consacrés dans la Famille des Clercs Réguliers Mineurs ? Cette question est en fait assez profonde car elle concerne ce qui nous motive. En d'autres termes, en utilisant les paroles de l'Evangile, où est notre cœur? L'évangile de Saint Matthieu (6, 19-21) nous dit, « Ne vous amassez pas de trésors sur la terre, où les voleurs percent les murs et dérobent. Mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où ni la teigne ni les vers ne consomment, et où les voleurs ne percent pas les murs ni ne dérobent. Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur ».

Saint Philippe Néri, dont nous avons célébré la fête le 26 mai dernier, a dit un jour : « Quiconque veut autre chose que le Christ, ne sait pas ce qu'il veut ; celui qui demande autre chose que Christ ne sait pas ce qu'il demande ; celui qui travaille, et non pour le Christ, ne sait pas ce qu'il fait". Pour être vraiment motivés par le Christ, nous devons développer une attitude réceptive à la grâce de Dieu. Nos saints fondateurs nous ont donné un « plan » pour développer une telle attitude et ce projet est centré sur l'humilité. Nous devons être humbles pour

nous connaître et apprécier notre amour pour la communauté. L'humilité nous permet de développer une disposition ouverte à la grâce de Dieu. C'est pourquoi notre thème pour la prochaine Diète Générale sera "Un cœur humble et contrit, ô Dieu, tu ne mépriseras pas". Nos constitutions stipulent «A l'imitation de Marie, humble servante de l'écoute et de la méditation, chaque membre, pour progresser dans la vie spirituelle, doit pratiquer la prière mentale et la prière personnelle d'une manière particulière, en se nourrissant avant tout de la Parole de Dieu. ". L'humilité nous donne un état d'esprit pour écouter et agir sur ce qui nous est demandé. L'humilité nous permet de tenir un esprit authentique de détachement afin que la grâce de Dieu puisse agir en nous.

Un prédicateur anonyme a publié une fois en ligne que « Le service humble est une belle expression de notre union intime avec le Fils de Dieu. Cela se voit en service. « Sers-tu ceux qui t'entourent ? Te humilies-tu devant les autres pour répondre à leurs besoins les plus essentiels ? Leur montres-tu que tu les aimes avec tes actions ? Très souvent, la vraie « grandeur » est mal comprise. La grandeur est souvent perçue avec une compréhension séculaire du succès et de l'admiration. Trop souvent, nous voulons que les autres admirent nos accomplissements. Mais Jésus offre une autre vision de la grandeur. Le Jeudi Saint montre que la vraie grandeur se trouve dans cet humble acte de service. L'imiter exige que nous renoncions à notre orgueil. Et cela est possible lorsque nous recevons la Sainte Eucharistie avec foi. L'Eucharistie nous permet de nous aimer et de nous servir les uns les autres de cette manière humble. Et cet amour et ce service sont un acte qui gagnera les cœurs et les âmes des autres pour le Royaume de Dieu ».

*“Le service  
humble est une  
belle expression  
de notre union  
intime avec le  
Fils de Dieu.”*



*L'Eucharistie, c'est Dieu lui-même, présent dans notre monde, et qui nous est donné pour nous transformer en ce que nous consommons.*



Il y a quelques années, à l'occasion du quatrième centenaire de la naissance de San Francesco Caracciolo, une devise a été écrite qui disait « Du pain reçu au pain partagé ». Le pain reçu représente le Seigneur présent dans la Sainte Eucharistie ; c'est un fruit du mystère pascal. Développer notre intimité avec ce Seigneur eucharistique, qui nous accorde beaucoup de bénédictions et de grâces, est une source de grâce pour ceux qui sont appelés à servir. Ce service comprend principalement les membres de notre communauté. Le service est basé sur la charité et l'unité. Si nous sommes remplis de fierté, de peur ou d'égoïsme, la communauté en souffre. Réfléchissons à ce que nous recevons dans ce grand sacrement.

Nous sommes invités à laisser la grâce de Dieu s'enraciner concrètement en nous. Si seulement nous pouvions comprendre l'Eucharistie! Si seulement nous pouvions comprendre ce don précieux et sacré! L'Eucharistie, c'est Dieu lui-même, présent dans notre monde, et qui nous est donné pour nous transformer en ce que nous consommons. L'Eucharistie, d'une manière réelle, nous transforme en Christ lui-même. En consommant la Sainte Eucharistie, nous sommes emmenés dans la vie divine de la Sainte Trinité. Nous sommes unis avec Dieu et nous recevons la nourriture de l'éternité.

Mes frères, que chaque jour soit pour nous l'occasion de recommencer. Que nous puissions, avec notre style de vie, donner le bon exemple à nos jeunes religieux en formation. Que nous puissions être dignes et pourtant simples dans la façon dont nous dirigeons nos biens, dans la façon dont nous partageons nos vies les uns avec les autres. Que nous soyons les « bons fils » de San Francesco Caracciolo, du Vénérable Agostino Adorno et de Fabrizio Caracciolo.